

Peduli Kesehatan dan Pendidikan, Ksatria Pandawa Duet Bersama Puskesmas Mumugu Ajari Hidup Sehat Sambil Belajar

Agung widodo - [NDUGA.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.nduga.jendelaIndonesia.com)

Oct 3, 2023 - 19:02



Satgas Pamtas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Bekerjasama Dengan Puskesmas Mumugu Memberikan Pelayanan Kesehatan Kepada Siswa Sekolah Rimba.

NDUGA- Peduli kesehatan anak Papua, Satgas Pamtaf Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad bekerjasama dengan Puskesmas Mumugu memberikan pelayanan kesehatan kepada siswa Sekolah Rimba untuk mendukung program Indonesia sehat.

Kegiatan ini berlangsung di Sekolah Rimba di Kampung Mumugu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Selasa (3/10/2023).

Dansatgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Alex menjelaskan, layanan kesehatan untuk siswa Sekolah Rimba ini bekerjasama dengan Puskesmas dan Dewan Guru Sekolah Rimba sebagai wujud kepedulian Satgas TNI beserta pemerintah untuk menjaga kesehatan anak-anak usia sekolah di wilayah Papua.



“Anak-anak tetap semangat mengikuti belajar dan mengikuti instruksi dari tim Kesehatan Pandawa mulai dari duduk yang rapi, tertib, dan memperhatikan setiap instruksi dari Prajurit Pandawa selama kegiatan sehingga kegiatannya dapat dilaksanakan dengan semangat serta penuh kegembiraan,”terang Bang Alex Komandan Pasukan Pandawa Kostrad.

Lanjutnya, anak-anak pada usia Sekolah Dasar (SD) sangat rentan dengan beberapa penyakit pencernaan, maka dari itu Tim Kesehatan Pandawa dari Pos Kout Batas Batu menggandeng petugas kesehatan dari Puskesmas Mumugu untuk memberikan pembekalan tentang perilaku hidup sehat.

Tim Kesehatan Pandawa yang dipimpin langsung oleh Komandan Pos (Danpos) Batas Batu, Lettu Inf Supomo bersama petugas Puskesmas Mumugu mengajarkan cara menggosok gigi dan mencuci tangan dengan baik dan benar kepada anak-anak sambil bermain dan penuh keceriaan. Hal ini dilakukan agar anak-anak mudah mengerti dan memahami yang mereka ajarkan.

“Semoga anak-anak dapat menerapkan pola hidup sehat tersebut dalam kehidupan sehari-hari, sehingga mereka akan tumbuh menjadi generasi yang kuat, sehat dan cerdas,” imbuh Danpos.

Di tempat yang sama, Ibu Balandina Rahwarin Amd Keb., petugas kesehatan Puskesmas Mumugu mengatakan, Puskesmas Mumugu memiliki sinergi yang solid dengan Pos Kout Batas Batu dalam melayani dan mengedukasi kesehatan masyarakat, salah satunya adalah kegiatan yang digelar di Sekolah Rimba kali ini.

“Dengan edukasi ini, kita berharap dapat membantu memelihara dan meningkatkan kesehatan anak-anak, terutama kesehatan gigi dan mulut, sehingga anak-anak dapat terjaga kesehatannya dan tidak mudah sakit,” tutur Bu Bidan.

Sementara itu, salah satu Guru Sekolah Rimba Bapak Hans, mengucapkan terima kasih kepada Satgas Mobile Yonif Mekanis Raider 411/Pandawa Kostrad Pos Batas Batu dan Puskemas Mumugu meluangkan waktunya untuk mengajarkan perilaku hidup bersih dan sehat kepada siswa Sekolah Rimba.

"Tentunya kegiatan ini sangat penting dan bermanfaat bagi anak-anak. Kami atas nama dewan Guru Sekolah Rimba mengucapkan rasa syukur dan menyampaikan terimakasih kepada bapak-bapak TNI Pos Kout Batas Batu dan petugas Kesehatan Puskesmas Mumugu yang sudah memberikan pengetahuan kesehatan dan mengajarkan kepada siswa tentang menjaga pola hidup sehat," pungkasnya.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad